

Rupture d'une canalisation de gaz

SAINTE-GENEVIÈVE L'incident est survenu vers 9 heures, vendredi 7 juillet. Des commerçants ont dû fermer boutique et les élèves de l'école Maurice Pauchet ont été confinés à l'école.

Grosse frayeur dans la commune de Sainte-Geneviève, vendredi 7 juillet. Vers 9 heures, en utilisant une pelleteuse pour réaliser des travaux de clôture, un riverain dont le bâtiment se situe à l'angle de la RD 1001 et de la rue de Lachapelle, a coupé une canalisation de gaz dont il ignorait l'existence, bien que celle-ci soit proche d'un compteur.

LA CIRCULATION SUR LA ROUTE NATIONALE A ÉTÉ DÉVIÉE

Assez rapidement, les sapeurs pompiers sont intervenus sur place, accompagnés de la police municipale et de quelques élus, qui ont quadrillé le quartier. La circulation sur la route nationale a été déviée pendant près de deux heures, ce qui a causé des difficultés dans le bourg. Des commerçants ont dû fermer boutique, trente personnes ont été évacuées et cinquante élèves de l'école Maurice Pauchet ont été confinés dans leur école. Une personne, victime d'un malaise, a

30 personnes évacuées

Durant les opérations de secours, trente personnes qui se trouvaient à l'intérieur du périmètre de sécurité mis en place, ont été évacuées. Par ailleurs, cinquante élèves de l'école Maurice Pauchet ont été évacués. Une personne, victime d'un malaise, a été transportée au centre hospitalier de Beaumont-sur-Oise.

été transportée au centre hospitalier de Beaumont-sur-Oise. La question s'est même posée de les évacuer au regard de la proximité - à savoir quelque 150 mètres - de la fuite. Suite à cet incident, il a fallu attendre une intervention de GdF pour couper le gaz.

EVITER LA PROPAGATION ET L'EXPLOSION DU GAZ

Entre temps, la fuite a été arrosée avec des pompes à incendie afin que le gaz ne se propage pas et pour éviter les risques d'explosion et d'incendie. Toutefois, l'odeur était perceptible à plusieurs dizaines de mètres du lieu de l'incident et au-delà du périmètre de sécurité mis en place par les forces de l'ordre, nombreuses sur place.

CIRCULATION RÉTABLIE VERS 11 HEURES

Les passants et curieux, nombreux, ont été invités à ne pas s'approcher du lieu de la fuite. Vers 11 heures, la situation est revenue à la normale et la circulation a été rétablie.



L'odeur de gaz était perceptible à plusieurs dizaines de mètres du lieu de l'incident et au-delà du périmètre de sécurité mis en place.